



PRESENTACIÓN DE SERVICIOS NORMATIVOS

**Estimado Sr Gerente de la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba,
Cr Juan GIRAUDO**

Me es grato dirigirme a Ud. y por vuestro intermedio a los integrantes de la Sociedad a fin de presentarnos, con el objeto de analizar la posibilidad de colaborar con las actividades que ofrecen a sus asociados.

Nuestra empresa; de larga trayectoria como prestadora del servicio de consultoría especializada en temas de calidad y medio ambiente en Europa y América Latina; a desarrollado especialmente un área destinada a la implementación de sistemas, que garanticen la Gestión de la Calidad y la Gestión Ambiental, a través de la certificación bajo las normativas **ISO 9001:2008 e ISO 14001:2004**, la Gestión de la Inocuidad de los Alimentos establecida en la Norma **ISO 22000:2005** y la conformidad de la gestión de la Seguridad y Salud en el trabajo, certificable bajo la norma **OSHAS 18001:2007**.

La obtención de dicha certificación permite colocar a las empresas en el **MAS ALTO STANDARD INTERNACIONAL**, con los consiguientes beneficios de imagen y calificación de sus productos y servicios.

Como consecuencia del desarrollo de la actividad, y contando con mas de 800 profesionales; que día a día generan experiencias en los diversos ámbitos empresariales; hemos creado un Centro de Formación sobre plataforma virtual, que otorga certificados de validez internacional en las diversas Áreas de acción de nuestra organización, desde cursos de actualización hasta titulaciones de Postgrado.

Nuestro centro ha impartido cursos de especialización a 20.300 estudiantes y otorgado títulos de postgrado a 4.200 profesionales, contando actualmente con una matrícula promedio de 12.000 estudiantes de 40 países.

Las formaciones son impartidas en cuatro modalidades:

- e-learning, totalmente a distancia, tutorizadas por nuestros profesionales on line.
- Presenciales, dictadas por nuestros consultores por grupos en fechas preestablecidas.
- In company, dictadas por nuestros consultores, con evaluaciones en domicilio de las empresas
- b-learning, impartidas a distancia con examen presencial in Company.

Todas las modalidades otorgan certificados de validez internacional, acreditados a nivel global por AENOR, F.E.M y AEC.

El listado completo de los cursos de formación disponibles se envía en adjunto.

Habitualmente articulamos nuestros esfuerzos con las entidades intermedias a través de Convenios de Colaboración tanto para la actividad de **consultoría** como para la prestación de servicios de **formación de Recursos Humanos**, que van desde acuerdos de difusión de nuestras actividades; hasta convenios que otorgan importantes beneficios tanto a los Entidades quanto a sus Asociados.

A tal fin, en adjunto envío presentación de nuestra empresa y servicios; quedando a vuestra disposición para cualquier inquietud y consulta, tanto relativa a la certificación de normas internacionales y formaciones específicas, quanto de la posibilidad de financiamiento de las mismas a través de **APORTES NO REINTEGRABLES de SePyMe**. Pueden obtener también más información en www.sncordoba.com.ar o en www.infosn.com .

Saludos cordiales.

Ing Agr. Guillermo Molina
Director Gerente

SERVICIOS NORMATIVOS CORDOBA NORTE
De Los Lombardos 6315 (5147)
Tel: (0054) 351 4750814 / 0703
Móvil 0351 156507981

